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Вот так все начиналось!✍️
⠀
В 2011 “Астра” была самым что ни на есть стартапом. Первый год было очень тяжело, я не
понимала, в какую сторону двигаться, как правильно оформлять отгрузочные документы,
декларации.? Таможенное оформление для меня вообще было из разряда? фантастики. Я
жутко боялась товароведов, мне они представлялись этакими тетями без определенного
возраста с красными губами и? перегидроленными волосами.
⠀
Но на деле все оказалось не так страшно. Товароведы нового поколения были вполне
адекватные, таможня придирчива, но справедлива, ДС я научилась оформлять сама.?
⠀
Самое сложное было найти первых трёх клиентов, которые проверять в тебя и в абсолютно
не известную на тот момент марку продукта!?
⠀
Мне повезло! Первые три отгрузки я сделала, а далее клиенты стали сами нас находить.?
⠀
Открою ещё один секрет: самое важное- КАЧЕСТВО! Качество услуг, продукта, доставки!☝️
⠀
Кто готов с нами сотрудничать?!?


